

El Semanario

CIUDADANOS · IDEÓLOGOS · PROFESIONISTAS · EMPRESARIOS · POLÍTICOS

Productividad y fuerza laboral hacen crecer a México más que países desarrollados



Imagen: Internet.

Lunes 17 de octubre de 2016

México ha destacado en niveles de productividad, mucho más que otros países desarrollados, como Estados Unidos y Alemania, ello debido a su fuerza laboral.

Uno de los principales sectores en los que ha destacado la economía mexicana es en la producción automotriz, ya que las utilidades generadas son tres veces más los fabricados por países como Estados Unidos, la principal razón de la brecha radica en la capacidad laboral.

La fuerza de trabajo disponible en México ha impactado en la productividad del país durante los últimos años, explica Joaquín Cottani, analista de Standard & Poor's, al incrementar la producción generada por hora de trabajo.

“El principal factor de la producción que ha tenido un impacto directo en la competitividad de México frente a otras naciones es su fuerza laboral, tanto en cantidad como en capacitación”, dice Francisco Torres Landa, socio director de la consultora Hogan Lovells BSTL citado por Milenio.

Según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), desde 2014, la productividad en México que es medida como la producción por hora de trabajo, dejó de caer y comenzó a mostrar un comportamiento estable. Esto, mientras en países desarrollados hay una tendencia negativa.

“Este indicador está cayendo en el mundo, pero en México no, y lo que más destaca al compararlo es que realizó reformas como la de telecomunicaciones y la laboral, lo que ha contribuido a mejorar en materia de productividad”, dice Carlos Capistrán, economista en jefe para México de Bank of America Merrill Lynch.

Cottani señala que el crecimiento en la fuerza laboral en el país que, al igual que en otras naciones de América Latina, contribuyó con cerca de dos terceras partes del crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) real, en promedio, en la última década.